

AL BASIT saluda a Albacete

Nuestra revista sale hoy por vez primera a la luz clara de este Albacete que se despierta, que crece, que se convierte a pasos agigantados en una población moderna, capital de una provincia que, afortunadamente, cada vez más trabaja sin descanso en la creación de lo que todos queremos sea el entorno ideal que en el futuro leguemos a nuestros hijos. Para alcanzar esta meta apetecida, para triunfar en la empresa en que los albacetenses nos empeñamos, será preciso e indispensable, sin embargo, un mayor conocimiento de lo que somos y de lo que hemos sido; es decir, de nuestra historia, nuestro arte, nuestras costumbres, nuestra economía, nuestra cultura... Sin ello, todos los intentos serían fallidos. Por ello consideramos tan necesaria la tarea de investigar y difundir los innumerables aspectos de interés que ofrece el estudio de estas tierras, tan entrañablemente unidas a nuestra realidad cotidiana.

AL-BASIT quiere desde ahora adquirir el compromiso moral de llenar las múltiples lagunas que nos impiden conocer y amar de veras —porque sólo se ama aquello que se conoce— las calles que pisamos, las piedras históricas de nuestros pueblos y ciudades, los variados rincones de nuestra rica y pintoresca geografía provincial, el afán de nuestros antepasados por dejarnos lo que hoy tenemos, y las posibilidades que poseemos nosotros mismos de hacer otro tanto con nuestros

descendientes. Así nuestra revista, AL-BASIT, no estará enfocada tan sólo hacia el pasado, con ser ésta nuestra principal tarea, sino que tendrá entronques permanentes con nuestro presente y una voluntad ilusionada por alcanzar un futuro mejor a nuestra tierra.

Hablarán desde estas páginas hombres entusiastas, comprometidos en la gran tarea de liberar del olvido la problemática científica y cultural que nuestra provincia plantea. Unas veces los temas que se traten serán de importancia que alcance los límites de la historia de España e incluso de la universal; otras, se reducirán a un interés puramente provincial. No obstante, aunque a veces los asuntos publicados no llamen la atención del país, siempre serán de curiosidad para los estudiosos de la provincia de Albacete.

En cuanto a colaboración, AL-BASIT no cierra a nadie sus puertas. Cualquiera que tenga algo que decir y que reúna las mínimas garantías científicas exigibles, será aceptado con los brazos abiertos en el número de sus colaboradores; siempre que los trabajos presentados estén dentro de los límites y propósitos que, a modo de declaración de principios, se formulan en este primer saludo de AL-BASIT. Es también propósito de la revista la depuración paulatina de la bibliografía de Albacete, deshaciendo los errores e inexactitudes contenidos en muchos